

石巻専修大学

「石巻専修大学」ホームページ <https://www.senshu-u.ac.jp/ishinomaki/>

石巻専修大学 広報係
☎986-8580
宮城県石巻市 南境新水戸1番地
☎0225-22-7717(直)

最新の情報は大学HPで。 

成長誓い 新たな一歩

2部制で実施 ご父母らも出席

2022年度入学式

桜のつぼみが色づく4月4日、2022年度の石巻専修大学入学式が本学体育館で行われた。今年度の入学生は、理工学部144人、経営学部157人、人間学部51人、大学院生7人の計359人。新入生たちは期待に胸を膨らませ、大学生活をスタートさせた。



「社会に通用する人間になれるように勉学に励む」と宣誓した大平さん

入学式は感染対策の観点から、昨年度に引き続き午前と午後の2部制で実施された。また、3年ぶりにご父母らも出席した。

尾池守学長は式辞で、「日進月歩する社会で自ら納得できる答えを見いだすためには、新たな手法や知識を吸収する必要がある。生涯にわたって学び続けることが重要」と語りかけた。

また、他学科の授業科目を学ぶ学科間ジョイント・プログラムや留学期間などを紹介し、「実社会で問われるコミュニケーション能力や組織運営

阿部美奈さんが誓いの言葉を述べた。

大平さんは「恵まれた環境で学ぶことができ、喜びや、新たな出会いを大切にして大学生活を充実させることに挑戦し、社会に貢献できる人間に成長することを目標」と決意を語った。

会場の外では、サークル勧誘が行われるなど、先輩たちも新たな仲間を歓迎した。

先輩たちも新たな仲間を歓迎



葉を述べた。大平さんは「多くの社会問題に対応していくため、自分自身を磨き、社会に通用する人間になれるように勉学に励む」と力強く宣誓した。

千葉さんは「恵まれた環境で学ぶことができ、喜びや、新たな出会いを大切にして大学生活を充実させることに挑戦し、社会に貢献できる人間に成長することを目標」と決意を語った。

尾池学長が再任 3期目



任期満了に伴う石巻専修大学の学長改選が行われ、2月25日の理事会で尾池守学長を選任(再任)した。尾池学長は3期目。任期は2022年4月1日から25年3月31日までの3年間。



「生涯にわたって学び続けることが重要」と語りかけた尾池学長



「大学生活を充実させるものになりたい」と決意を語った千葉さん



真剣な表情で式に臨む新入生たち

復興進むまち やさしく照らす

経営・庄子ゼミ「竹こもれびナイト」

経営学部の庄子真岐ゼミが中心となって企画した「竹こもれびナイト2022」が3月12日、石巻市かわまち交流センターなどで開かれた。



震災から11年。復興が進むまちの様子を竹灯笼の光や楽しい企画と共に届ける」というコンセプトのもと、さまざまなイベントを用意した。震災犠牲者への鎮魂と支援者への感謝を込めて、明かりをともす竹灯笼イルミネーションでは、センター内に約200基、近くの河川堤防に約80基を設置。センター内の竹灯笼は、大学演習林から伐採した竹を使って手作りした。



夜の堤防を鮮やかに照らした竹灯笼イルミネーション

に楽しむ「夕暮れの風あけ体験」、たき火やこたつで暖まりながら景色を楽しむ「堤防でホッと空間」にも多くの人が訪れた。

3人に名誉教授称号記



3月に定年退職された理工学部の福島美智子元教授、松谷武成元教授、島田了八元教授の3氏に名誉教授の称号が授与された。4月4日、授与式が行われ、尾池守学長から称号記が手渡された。石巻専修大学の名誉教授称号授与者は34人となった。

新専任教員に7人

4月1日付で新たに7人が新専任教員となった。氏名、職名、所属学科、主な担当科目は次の通り。

<p>◆理工学部</p> <p>阿部博和准教授 生物科学科、海洋生態学</p> <p>都合により写真は掲載致しません</p>	<p>◆経営学部</p> <p>渡邊壽大准教授 情報マネジメント学科、地域産業論</p> <p>都合により写真は掲載致しません</p>	<p>三木寛之教授 機械工学科、熱力学</p> <p>都合により写真は掲載致しません</p>	<p>◆人間学部</p> <p>高橋寛人教授 人間教育学科、教育制度論</p> <p>都合により写真は掲載致しません</p>
<p>野竹孝志准教授 情報電子工学科、情報通信工学</p> <p>都合により写真は掲載致しません</p>	<p>小玉幸助准教授 人間教育学科、家庭支援論</p> <p>都合により写真は掲載致しません</p>	<p>新鶴田道也助教 人間教育学科、初等教科教育法(理科)</p> <p>都合により写真は掲載致しません</p>	